
あきらめないで　やってみよう！

おかしいことは　変えていこう！

足立区議会議員
（日本維新の会足立区議団副幹事長）

野沢てつや野沢てつや
区政報告レポート　Vol.4

■法政大学法学部法律学科卒業

■元東京高等裁判所職員、
　埼玉県白岡市役所職員

■足立区議会　厚生委員会委員

■足立区議会　子ども・子育て
　支援対策調査特別委員会委員

🔳足立区基本計画審議会委員

■足立区景観審議会委員

プロフィール 最新トピックス

足立区議会第４回定例会は、
１２月１日、４日、５日、８
日、２０日の予定です。
メインの一般質問（区議会議員が
執行機関である区役所に対して、
各種要望を発表する機会）は、
１日、４日、５日です。
維新の会は、私が担当予定です。
傍聴希望の方は、電話にてご連絡
ください。
傍聴券をお渡しします。
電話
０９０ー５５７４ー４６７６
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⽇本維新の会⾜⽴区議会議員

　　　　　決算特別委員会

決算特別委員会とは

決算を認定すべきかどうか審査する

ために設置される委員会です。

令和４年度の歳出歳入について、その

執行が適切かどうか審査します。

決算特別委員会の成果

令和４年度決算について、全体的な執

行については大きな誤りがないため認

定しましたが、いくつかの事業につい

て指摘や改善を要望しました。

　　　　　　　　決算特別委員会

利用率が極端に低いにも関わらず（令和４年度は会議室

利用率５％）、毎年、管理運営委託料として３千万円以

上が支出されている記念館・工房館について、事業の見

直しを要求し、執行機関から見直す旨の回答を得ました

利用率の低い「関原の森・愛恵まちづくり記念館及びまちづくり工房館」

の事業見直しの要望

梅島駅前通りの電柱地中化の要望

介護保険特別会計についての指摘

梅島駅前通りの歩道について、歩道の有効幅員を広げ、

みんなが通りやすくなるように、電柱地中化を要望しま

した。地中化は難しいものの、幅員が狭い箇所につき、

移設する旨の回答を得ました。

令和４年度、介護保険特別会計の決算は、２６億円とい

う、巨額の黒字でした。足立区は、２３区で最も高い介

護保険料を徴収していることを考えると、保険料設定に

疑問が残ります。保険料を算定する際の、介護給付費等

の正確な算定を求めました。
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⽇本維新の会⾜⽴区議会議員

定例会とは 定例会の成果

第３回定例会では、私は、以下の項目

について質問し、執行機関である区役

所から、前向きな回答をいただきまし

た。

　　　　　第３回定例会

定期的に区長が招集する議会のこと

です。 

足立区では、年4回開かれます。

 （2月、6月、9月、12月）

長年に渡り未着工であった、西新井西口駅前「区街路１０号線」(パ

サージオ正面の一方通行道路)の着工・歩道のバリアフリー化の要望

区内の障がい者福祉施設で働いている方々の賃金が、時給

換算で１００円台と極めて少額であるため、自主製品販売

ショップの設置を求めました。これに対して、ショップの

設置は難しいものの、区役所本庁舎２階で展開されている

「茶房ゆうあい」での取り扱い商品の拡充を、ゆうあいと

協議する旨の回答を得ました。

西新井西口駅前にある「区街路１０号線」については、

都市計画道路として指定されるも「優先整備道路」ではなく、

「その他計画道路」として指定されていたため、長年に渡り

事業化されることなく放置されてきました。これに対して、

私は、早期事業化と歩道のバリアフリー化を要望しました。

執行機関からは、西新井西口周辺地区のまちづくりの進捗

を踏まえながら、一方通行道路から相互通行道路への幅員

拡張、そして、歩道のフラット化及び電柱の地中化を進め

る旨の回答をいただきました。

区内の障がい者福祉施設で作成した製品の販売ショップ設置要望

ビッグニュース！

満額回答！！　　



　　　　　　タウンホールミーティングリレー
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Office

野沢てつや 事務所

東京都足立区西新井栄町2-9-12-1C

（西新井駅西口そばのコンビニ「デイリーヤマザキ」路面店の真裏です）

mail@nozawatetsuya.com　

この真裏です→

発行元：野沢てつや

東京都足立区西新井栄町2-9-12-1C　

１２月１６日（土曜日）

タウンミーティングリレー開催！

　　舎人地域学習センター第１学習室

 鹿浜地域学習センター第１会議室

　　　野沢てつや事務所

【お申し込みはこちら（受付は前日の１２月１５日まで）】

電話　０９０ー５５７４ー４６７６
メール　nozawatetsuya@ymail.ne.jp　

（Twitter（X）のダイレクトメッセージでもOK）

１２月１６日　午前１０時半〜１２時

１２月１６日　午後１時〜２時半

　　　１２月１６日　午後４時〜５時半

（希望者の方がいた場合、その後懇親会あり）

区政についての疑問、区議会議員の目線から、元

元市町村職員の目線からお答えします！


